

KALINE DU MOULIN D'EAU

Kaline du Moulin d'eau est une jument Connemara, classe 1, gris, 144cm par Mistral de Briacé et Ulza du Moulin d'eau.

Kaline est championne de France des pouliches de 2 ans en 2022 et Réserve Championne des femelles junior.

Son père, MISTRAL DE BRIACÉ



Connemara stallion - Grey - 1.48m IPO 134 (0.88)

By Naughty Van Graaf Janshof and Coosheen Muffin by Coosheen Finn
Mistral de Briacé is "Not a carrier of the cream gene".

Etalon Connemara - Gris - 1.48m IPO 134 (0.88)

*Par Naughty Van Graaf Janshof et Coosheen Muffin par Coosheen Finn
Mistral de Briacé est "Non porteur du gène crème".*

Mistral sports performances:

CLASSICAL CYCLE Showjumping: Excellent at 4 years old, finalist at 6 years old.

2007 season: Mistral totals 2 wins and 3-second places in CSO D2P 110 cm, 5 wins, 2-second place, and 2 third places in CSO D1P 120 cm. He is ranked 40th on the Computer List D1P.

2008 season: Mistral totaled 13 rankings out of 17 participations in Ponam D1 120 cm, with a success rate of 76%. He finished the 2008 season with 7 wins and 2-second places in Ponam D1 120 cm.

Performances sportives de Mistral :

CSO CYCLE CLASSIQUE : Excellent à 4 ans, finaliste à 6 ans.

Saison 2007 : Mistral totalise 2 victoires et 3 secondes places en CSO D2P, 5 victoires, 2 seconde place et 2 troisième places en CSO D1P. Il est classé 40ème de la Computer Liste D1P.

Saison 2008 : Mistral totalise 13 classements sur 17 participations en Ponam D1 soit un taux de réussite de 76%. Il achève la saison 2008 sur 7 victoires et 2 secondes places en Ponam D1.

Son grand-père NAUGHTY VAN GRAAF JANSHOF fut le meilleur étalon performeur international Connemara d'Europe. Il fut le premier toutes races confondues pour la longueur de son palmarès : près de 60 participations en Grand Prix internationaux entre 1988 et 1996! Quatre participations aux Championnats d'Europe dont un titre de Champion d'Europe par équipe à Achelschwang (Allemagne) en 1995 et une sixième place ex-aequo en individuel au championnat d'Europe de Stockholm (Suède) en 1992. 27 produits de NAUGHTY sont indicés avec un IPO > 130.

Sa grand-mère COOSHEEN MUFFIN née en Irlande, importée en 1984 a été 4ème au Clifden Show en 1984, 1ère au Haras de Blois en 1985, 1ère à Chateaubriant et 4ème au National Tours en 1990. Sa soeur COOSHEEN NUTMEG a été classée 2 fois suprême Champion au Clifden Show.

COOSHEEN MUFFIN a 5 produits avec un indice > 130 :

URSULA de Briacé IPO 141 ISO 129 ICC 113 est la mère de FREE DE L'AULNE IPO 131 et la grand-mère de ISPEED DES ANGLAIS ISO 156 ; GILL de Briacé IPO 136 IPD 123 étalon privé JAGUAR de Briacé : IPO 133 IPD 122 IPC 120 3ème Championnat Régional CCE D2P 2005, 14ème à l'OPEN de France 2005 en CCE D2P, Vainqueur en CSO D2P, en Hunter D1 et classé en CSO D1P, 3ème en CCE D1P. KATE de Briacé IPO 111 poulinière à l'élevage; QUIDAM de Briacé IPC 135 IPO 115 et TORNADO de Briacé IPO 127.

Production de Mistral de Briacé

Mistral a 21 produits indicés sur 37 produits enregistrés soit un taux de 57 %

BHIL DU VILLON IPO 128 ; Champion des 5 ans C ; ELITE CSO ; exporté en Irlande.

BATIFOLLE OAK IPO 128.

BELUGA DU RUBIS IPO 134.

BUCKINGHAM OAK IPO 127.

DAPHNE DE BRIACE 4ème au CCE Chp de France Poney 1 D Minime et - Excellence 2019, avec un double sans faute au Cross et en CSO. Classée en CSO 110.

FLEUR DU MOULIN D'EAU Classée très bon à la finale CSO 4 ans.

ELIAND évolue en SUPER AS Poney 1, IPO 118 et IPC 118.

HAVANE DU MARAIS IPO 120.

Sa mère ULZA DU MOULIN D'EAU



ULZA DU MOULIN D'EAU was born with its owner Mrs. MAROLLEAU in 2008.
ULZA is a Connemara class 1 mare, Grey, height 1.45 meters.

*ULZA DU MOULIN D'EAU est née chez sa propriétaire Mme MAROLLEAU en 2008.
ULZA est une jument Connemara de classe 1, Gris, taille 1,45 mètres.*

Her grandfather: GARRYHINCH MILLRACE, Connemara stallion - Grey - 1.46m - born in 1987, this magnificent stallion, perfectly typified in his breed, made as a father, distinguished, was classified 1st of the very famous Irish competition of Clifden at 2 years old and was crowned supreme champion in France at the national race, the major distinction in breeding competitions. He moves with energy, and develops tonic gaits, releasing strength and a certain physical power in movement. His dam line is also that of the stallion Ard Gray Owl. He did not go out in competition, but his production to which he transmits model, blood, and strength in the back, shows the quality and shines in sport. He is in particular the father Ricqlès de Prim (IPO 142), Quadrille du Perthois (Vice-Champion of the 7 years old, GP, IPO 143), Pegeen de Boissis (IPC 140), Mazeppa de la Naute (IPO 152), Kieran Duff (IPO 159), Kinine (IPC 140), Hurricane of Laps (finalist from 4 to 6 years old, Champion of 5 years D, IPO 146) or even First de Ludna (GP, IPO 148). GARRYHINCH MILLRACE's sire, Abbeyleix Fionn, also produced: Idéale de Conquet (IPO 145, IPC 125), Ion de Coquet (IPO 126), Iratu Varagnac (IPC 134), Irish Lady (IPO 124), Iron Boy du Faitg (IPO 124), Isbiratel

de Conquet (IPC 143, IPO 138), Issel de Conquet (IPC 142), Izerne de Conquet (IPO 125) and Canal Misty Fionn (IPO 138).

Son grand-père : GARRYHINCH MILLRACE, étalon Connemara - Gris - 1,46m - né en 1987, est bien né, ce magnifique étalon, parfaitement typé dans sa race, fait en père, distingué, s'est classé 1er du très réputé concours irlandais de Clifden à 2 ans et a été sacré champion suprême en France au national de race, distinction majeure en concours d'élevage. Il se déplace avec énergie, développe des allures toniques, dégageant de la force et une certaine puissance physique en mouvement. Sa souche maternelle est aussi celle de l'étalon Ard Grey Owl. Il n'est pas sorti en compétition, mais sa production à laquelle il transmet du modèle, du sang et de la force dans le dos, montre de la qualité et s'illustre en sport. Il est notamment le père Ricqlès de Prim (IPO 142), Quadrille du Perthois (Vice-Champion des 7 ans, GP, IPO 143), Pegeen de Boissis (IPC 140), Mazepa de la Naute (IPO 152), Kieran Duff (IPO 159), Kinine (IPC 140), Hurricane of Laps (finaliste de 4 à 6 ans, Champion des 5 ans D, IPO 146) ou encore First de Ludna (GP, IPO 148). Le père de GARRYHINCH MILLRACE, **Abbeyleix Fionn**, a également produit : Idéale de Conquet (IPO 145, IPC 125), Ionn de Coquet (IPO 126), Iratu Varagnac (IPC 134), Irish Lady (IPO 124), Iron Boy du Faitg (IPO 124), Isbiratel de Conquet (IPC 143, IPO 138), Issel de Conquet (IPC 142), Izerne de Conquet (IPO 125) et Canal Misty Fionn (IPO 138).

Her grandmother KATE de Briacé by Tynagh de Briacé and Cooshen Muffin by Coosheen Finn
Grey 1.38m - IPO 111. This mare has 10 PACE points.

Sa grand-mère KATE de Briacé Par Tynagh de Briacé et Cooshen Muffin par Coosheen Finn
Gris 1.38m - IPO 111. Cette jument a 10 points PACE.

Le père de KATE de Briacé, TYNAGH DE BRIACE était un étalon pratique et polyvalent qui a été monté et attelé. TYNAGH a produit: GILL de Briacé IPO 136 IPD 123; HONORE du Peuti IPO 123; JACINTHE de Briacé championne de France 1998 à Poitiers, Reserve junior femelle et reserve champion junior; JAGUAR de Briacé IPO 133 IPD 122 IPC 120 3ème championnat Régional CCE D2P 2005, 14ème à l'OPEN de France 2005 en CCE D2P, vainqueur en CSO D2P, en Hunter D1 et classé en CSO D1P 3ème CCE D1P - 2ème CCE D1 Ponam Elite; Kate de Briacé IPO 111 poulinière à l'élevage; LEOPARD de Briacé IPC 123 IPO 120 14ème à l'OPEN de France 2004 en CCE D2P, vainqueur en CSO D1P en 2005, 4ème CSO D2P CD et 5ème CSO D1P CD; LINO de Briacé IPO 118 IPC 125 Elite CSO 4 ans Excellent CSO 5 ans, vainqueur du Trophée Club (dressage) et deuxième de la coupe des Dames (Hunter et Cross) au concours International AMAZONE 2005, 3ème de l'OPEN de FRANCE 2005 en CCE D1, finaliste CCE Ponam D1 en 2008. QUIDAM de Briacé IPC 135 IPO 115 et TORNADO de Briacé IPO 127.

COOSHEEN MUFFIN, la mère de KATE de Briacé, est née en Irlande, importée en 1984 a été 4ème au Clifden Show en 1984, 1ère au Haras de Blois en 1985, 1ère à Chateaubriant et

4ème au National Tours en 1990. Sa soeur COOSHEEN NUTMEG a été classée 2 fois suprême Champion au Clifden Show. COOSHEEN MUFFIN a produit : URSULA de Briacé IPO 141 ISO 129 ICC 113 est la mère de FREE DE L'AULNE IPO 131 et la grand-mère de ISPEED DES ANGLAIS ISO 156; GILL de Briacé IPO 136 IPD 123 étalon; JAGUAR de Briacé : IPO 133 IPD 122 IPC 120 3ème Championnat Régional CCE D2P 2005, 14ème à l'OPEN de France 2005 en CCE D2P, Vainqueur en CSO D2P, vainqueur en Hunter D1 et vainqueur en CSO Ponam D1GP, 3ème en CCE D1P. MISTRAL de Briacé IPO 134 étalon Classe 1, QUIDAM de Briacé IPC 135 IPO 115 et TORNADO de Briacé IPO 127 étalon Classe 1.

Production de KATE :

VANILLE de Briacé Vice-Championne de France 2012 et Reserve Championne Junior Femelle 2012. IPC 146 ; 4ème championnat de France AS Poney 2 ELITE 2016. **Vanille championne de France CCE AS Poney1 2017.**

BALIA de Briacé IPC122

SONGE de Briacé IPO 131.

REVE de Briacé IPO 110.

FLORIA de Briacé JPO 6 ans.

Production de Ulza du Moulin d'Eau :

ELIAND IPC 145

FLEUR DU MOULIN D'EAU IPO 134